



Nota de prensa / 30 de mayo de 2025

Con un quórum del 75,55%, el voto positivo medio es del 99,4%

Los accionistas respaldan de forma abrumadora la gestión de Iberdrola en su Junta General

Ignacio Galán: “Nuestro gran equipo humano emplea cada día su talento y su esfuerzo para que 100 millones de personas sigan recibiendo un suministro eléctrico seguro, competitivo y eficiente”. “Afrontamos el futuro con un optimismo basado en nuestro modelo de gobernanza, valores y trayectoria de crecimiento económico y contribución social”

- **Apoyo masivo:** El voto positivo medio alcanzó el 99,4% lo que pone de manifiesto, un año más, la plena confianza de los inversores en la gestión liderada por Ignacio Galán.
- **Año récord:**
 - Gracias a unas **inversiones históricas de 17.000 millones de euros**, en 2024 la compañía **incrementó su beneficio neto en un 17%**, hasta alcanzar los 5.612 millones de euros.
 - La compañía distribuirá un dividendo **total de 0,635 euros por acción, un 15% más que el año anterior**. A esta retribución al accionista **se sumará**, además un **dividendo de involucración**, de 1 euro bruto por cada 200 acciones, tras registrar en la Junta el **quórum superior al 70% del capital social**.
- **La primera eléctrica de Europa y una de las dos mayores del mundo:** Iberdrola se ha presentado ante sus accionistas con la cotización en niveles máximos y una capitalización bursátil de **103.000 millones de euros**.
- **Creación de valor de 90.000 millones de euros:** El incremento de la capitalización ha supuesto la creación de 90.000 millones de euros de valor desde 2001, cantidad a la que suman los dividendos repartidos. Como resultado, los accionistas han multiplicado su inversión por casi 14 veces en el período.
- **Dividendo social:**
 - Con sus compras de 18.000 millones anuales a miles de proveedores, Iberdrola **sostiene 500.000 empleos en todo el mundo**, 125.000 de ellos en España.
 - En 2024, la compañía ha **elevado su contribución a las arcas públicas un 8%**, hasta más de 10.300 millones de euros. España es el país en el que más aporta con 4.300 millones, un 14% más que en 2023
- **Buenas perspectivas para 2025.** Gracias a la diversificación internacional, especialmente en los Estados Unidos y el Reino Unido, su apuesta por las redes y la fortaleza financiera, Iberdrola prevé un **aumento de dos dígitos del beneficio neto para 2025**.

En la Junta General de Accionistas de Iberdrola, celebrada hoy en Torre Iberdrola, en Bilbao, el presidente del grupo, Ignacio Galán, ha recibido el respaldo masivo de los accionistas a su gestión y a la estrategia de electrificación que la compañía puso en marcha de forma pionera hace más de 20 años.



Nota de prensa / 30 de mayo de 2025

La Junta, con un quorum de asistencia superior al 75,55%, ha aprobado todas las propuestas de acuerdo incluidas en el orden del día con una media de votos a favor del 99,4%.

Ignacio Galán ha reafirmado el compromiso de la compañía con la creación de valor: “2024 ha sido un nuevo año récord, gracias a nuestra visión y nuestra estrategia, con las que estamos aportando soluciones a los grandes retos del sector a la vez que generamos riqueza, desarrollo industrial y empleo en los países en los que estamos presentes y mucho valor para los accionistas”.

Récord de resultados, retribución al accionista y creación de valor

Gracias a los 17.000 millones de euros invertidos en redes eléctricas y renovables en 2024, la compañía ha promovido aún más la electrificación de la economía y la autonomía energética, fomentando así la competitividad y el empleo en todo el mundo. Este esfuerzo ha permitido a Iberdrola superar los 160.000 millones de euros en activos e incrementar el beneficio neto un 17%, hasta alcanzar los 5.612 millones de euros en 2024.

Con estos resultados, la Junta General de Accionistas –a propuesta del Consejo de Administración– ha aprobado incrementar el dividendo un 15% respecto al abonado en 2024, hasta los 0,635 euros por acción. Este importe se compone de los 0,231 euros brutos por acción ya abonados el pasado mes de enero, más otros 0,404 euros brutos por acción que se distribuirían el próximo mes de julio.

A esta retribución al accionista se sumará, además, el dividendo de involucración, de 0,005 euros brutos por acción, tras haber alcanzado un quorum de constitución en la Junta del 70% del capital social.

Fruto del crecimiento y la solidez financiera del Grupo, la cotización de Iberdrola se halla en máximos históricos, consolidada ya como la primera eléctrica de Europa y una de las dos más grandes del mundo por capitalización, con 103.000 millones de euros. Desde la llegada de Ignacio Galán en 2001, la acción ha pasado de los 3,5 euros a situarse en torno a los 16 euros por título, con una creación de valor de cerca de 90.000 millones de euros. A esta revalorización se suman los 7,7 euros acción repartidos como dividendos. Como resultado, un accionista que a lo largo de este periodo haya reinvertido sus dividendos, como hace la mayor parte del capital, habrá visto multiplicada su inversión por casi 14 veces.

Compromiso social

Galán ha querido incidir en que estos positivos resultados han venido acompañados de un nuevo impulso al compromiso con la sociedad en todos sus ámbitos: Iberdrola ha seguido aumentando sus compras hasta alcanzar los 18.000 millones de euros a sus miles de proveedores en 2024, dando visibilidad y certidumbre a una cadena de suministro en la que sostiene a cerca de 500.000 empleos en todo el mundo, 125.000 de ellos en España.



Nota de prensa / 30 de mayo de 2025

Además, el pasado año la compañía realizó 6.000 incorporaciones –2.100 de la británica ENW, integrada en 2024–, con lo que supera los 44.000 trabajadores.

En 2024, Iberdrola ha elevado su contribución a las arcas públicas un 8%, hasta superar los 10.300 millones de euros. España es el país en el que más aporta con 4.300 millones, un 14% más que su contribución tributaria en 2023.

La electrificación es imparable

Durante la presentación, Ignacio Galán ha repasado las enormes perspectivas de crecimiento de la compañía gracias a su apuesta por la electrificación: “Nuestra visión pionera y nuestra ejecución exitosa nos han posicionado como líder de un sector que afrontará en los próximos años una etapa de crecimiento extraordinaria, ya que los nuevos avances tecnológicos hacen de la electrificación un proceso imparable”, ha comentado, destacando además la diversificación internacional del Grupo, especialmente en los Estados Unidos y el Reino Unido, su apuesta por las redes eléctricas como vector de crecimiento y su fortaleza financiera.

Composición del Consejo

Los accionistas también han respaldado masivamente la reelección de Ángel Jesús Acebes Paniagua y Juan Manuel González Serna y la ratificación y reelección de Ana Colonques García-Planas como consejera independiente, que se incorporó al Consejo de Administración el pasado mes de diciembre, así como mantener el número de miembros del Consejo en 14. Con estas propuestas, se da continuidad a la estructura del Consejo, con 2 miembros ejecutivos y 12 externos, de los que un 92% tiene la consideración de independientes.